# PRIVACIDAD Y TRATAMIENTO DE LA INFORMACIÓN 1.- DERECHO DE INFORMACIÓN

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 11 de la Ley Orgánica 3/2018 de 5de diciembre, de Protección de Datos y Garantía de Derechos Digitales (en adelante LOPD) y el artículo 13 del Reglamento General de Protección de datos le informamos de:

## 1.- Identificación de responsables:

El responsable del tratamiento de la marca IASOLUCION es AMBROSIA MEDIA NETWORK S.L, con los datos de contacto que constan en el apartado 1 de este aviso.

## 1.2.- Finalidades de tratamiento y base jurídica

Los datos que nos facilite en los formularios que encontrará en la web, las que nos envíe a nuestra dirección de correo electrónico y los que se puedan generar mientras mantenga relación con el responsable del tratamiento se incorporarán, tal como nos las ceda, a una base de datos titularidad del responsable del tratamiento.

Utilizaremos los datos para prestarle los servicios que nos solicite y para mantener una relación comercial con usted, pudiendo enviarle información sobre nuestros productos y servicios por correo electrónico o postal.

La base jurídica de este tratamiento será la relación contractual que mantenga con el responsable del tratamiento, el consentimiento que otorga al aceptar este aviso y el cumplimiento de las leyes.

## 1.3.- Categorías de destinatarios.

Para dar cumplimiento a las anteriores finalidades tendrán acceso a sus datos:

- El personal debidamente autorizado por la dirección del responsable del tratamiento.
- Los proveedores necesarios para dar cumplimiento a su demanda.
- La administración pública en el ámbito de sus competencias.
  Puede ampliar esta información consultando enviando un correo info@iasolucion.com

#### 1.4.- Transferencia internacional de datos.

En general, el responsable del tratamiento no cede, ni deposita datos fuera de la Unión Europea para desarrollar sus funciones. No obstante, en algunos casos es posible que se utilice algún servicio de alojamiento que utilice sistemas ubicados fuera de la Unión Europea. Cuando así sea, será previamente informado.

### 1.5.- Plazo de conservación de la información.

El responsable del tratamiento conservará su información durante el plazo de prescripción de las acciones legales que puede llegar a ser de 10 años.

#### 1.6.- Derechos como afectado

Tiene derecho a acceder, rectificar, suprimir, oponerse a que sus datos se traten, a limitar el tratamiento, a pedir la portabilidad de los datos, a no ser sometido a decisiones individuales automatizadas y a revocar el consentimiento que otorga.

Para ejercer estos derechos puede dirigirse por escrito a AMBROSIA MEDIA NETWORK S.L, enviando un correo electrónico a la dirección <u>info@iasolucion.com</u> con el texto «PROTECCIÓN DE DATOS» en el asunto.

#### 1.7.- Derecho de reclamación.

El organismo competente para conocer de la correcta aplicación de las normas sobre tratamiento de la información es la Autoridad de Protección de Datos, con domicilio en la Calle Jorge Juan n. 6 de Madrid.

### 1.8.- Obligaciones del afectado.

El afectado debe aportar información veraz y actualizada en todos los procesos de recogida de datos, siendo él el único responsable de la vulneración de esta obligación.

En los formularios de recogida de datos están marcados los datos que son obligatorios aportar, en función de la demanda que haga el afectado. La falta de la aportación de estos datos puede suponer la imposibilidad de participar de la actividad o proporcionar el servicio que se solicita.

#### 1.9.- Elaboración de perfiles

Para el cumplimiento de los objetivos del responsable del tratamiento y, sobre todo, para hacer una atención más personalizada, cuidadosa y eficaz del usuario, a veces, es necesario elaborar perfiles de los destinatarios de los servicios. En ningún caso, la elaboración del perfil se hace de manera exclusivamente automatizada.

### 2. CONSENTIMIENTO DEL USUARIO

Se entiende que el usuario acepta las condiciones establecidas si pulsa el botón 'ACEPTAR' que se encuentra en todos los formularios de recogida de datos, o si envía un mensaje por correo electrónico.

Los datos personales se guardan en la base de datos general de administración de AMBROSIA MEDIA NETWORK S.L que, en todo caso, garantiza las medidas técnicas y organizativas para preservar la integridad y la seguridad de la información que trata.

#### 3. SEGURIDAD

La base de datos general está dotada del preceptivo documento de seguridad y ha establecido todos los medios técnicos a su alcance para evitar la pérdida,

mal uso, alteración, acceso no autorizado y robo de los datos facilitados. El tratamiento de los datos personales está ajustado a la normativa establecida en la Ley Orgánica 3/2018, de Protección de Datos y Garantía de Derechos Digitales y el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016.

#### 4. - USO DE DIRECCIONES IP

Para facilitar la búsqueda de recursos que creemos que son de su interés, puede encontrar en esta web enlaces a otras páginas.

Esta política de privacidad sólo es de aplicación a esta web. El responsable del tratamiento no garantiza el cumplimiento de esta política en otras webs, ni se hace responsable de los accesos mediante enlaces desde este sitio.

El usuario garantiza la autenticidad de todos aquellos datos que comunique a través de www.mindyourgap.com, y mantendrá actualizada la información facilitada a AMBROSIA MEDIA NETWORK S.L, de forma que responda en todo momento a su situación real, siendo el único responsable de las manifestaciones falsas o inexactas. manifestaciones realizadas, así como de los perjuicios que por ello cause a AMBROSIA MEDIA NETWORK S.L o a terceros.

AMBROSIA MEDIA NETWORK S.L no puede asumir ninguna responsabilidad derivada del uso incorrecto, inapropiado o ilícito de la información aparecida en las páginas de Internet de AMBROSIA MEDIA NETWORK S.L

Con los límites establecidos en la ley, AMBROSIA MEDIA NETWORK S.L no asume ninguna responsabilidad derivada de la falta de veracidad, integridad, actualización y precisión de los datos o informaciones contenidas en sus páginas de Internet. Los contenidos e información de las páginas de Internet de AMBROSIA MEDIA NETWORK S.L están elaborados por profesionales debidamente cualificados para el ejercicio de su profesión. No obstante, los contenidos e información no vinculan a los anteriores, ni constituyen opiniones, consejos o asesoramiento legal de ningún tipo pues se trata meramente de un servicio ofrecido con carácter informativo y divulgativo.

Las páginas de Internet de AMBROSIA MEDIA NETWORK S.L pueden contener enlaces (links) a otras páginas de terceros. Por tanto, no puede asumir responsabilidades por el contenido que pueda aparecer en páginas de terceros. Los textos, imágenes, sonidos, animaciones, software y el resto de contenidos incluidos en este sitio web son propiedad exclusiva de AMBROSIA MEDIA NETWORK S.L o de sus licenciantes. Cualquier acto de transmisión, distribución, cesión, reproducción, almacenamiento o comunicación pública total o parcial, debe contar con el consentimiento expreso de AMBROSIA MEDIA NETWORK S.L

Asimismo, para acceder a los servicios que AMBROSIA MEDIA NETWORK S.L ofrece a través del sitio web, deberá proporcionar algunos datos de carácter personal. En cumplimiento de lo dispuesto en la LOPD 15/1999, de 13 de diciembre, le informamos que sus datos personales serán incorporados y serán tratados en los ficheros de AMBROSIA MEDIA NETWORK S.L, con la finalidad de poder prestarle y ofrecerle nuestros servicios. . Asimismo, le informamos de la posibilidad de ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición de sus datos personales, enviando un correo electrónico a info@iasolucion.com

Asimismo, su aceptación del presente Aviso Legal implica la prestación de su consentimiento expreso para que AMBROSIA MEDIA NETWORK S.L pueda remitirle comunicaciones publicitarias o promocionales por correo electrónico u otro medio de comunicación equivalente, en los términos establecidos en la Ley 34/2002, de Servicios. de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico. En caso de que no esté interesado en recibir este tipo de comunicaciones, puede ponerse en contacto con AMBROSIA MEDIA NETWORK S.L, en la dirección arriba indicada o mediante correo electrónico a info@iasolucion.com, manifestando su voluntad.